

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB DE PÉTANQUE

Pour les boules ça roule !

L'Assemblée générale du Club de Pétanque s'est déroulée sous les présidences de MM. Pierre Hébras, Jean-Claude Cubaud, conseiller général et Maire de l'Isle-Jourdain et Gaston Chevalier, adjoint.

Rapport d'activités 1995 : au cours de l'année, 42 licences ont été délivrées (378 séniors masculins, 4 féminines et 1 junior masculin). Les résultats pour le club ont été excellents puisque la triplette Joël Deblaise-Alain et Eric Jadault est championne de la Vienne en Corporatif et a atteint avec l'équipe René Foussier-Dominique Vachon-Nicolas Duquerroux, les 1/8e de finale aux championnats de France à Aurillac. Quant à la doublette Joël Deblaise-Cyril Georger, elle est vice-championne de la Vienne. D'une façon générale, le club a été bien représenté aux championnats départementaux, ses équipes en compétition ayant toujours atteint les 16e de finale et souvent les 8e.

Bilan, financier : Il permet, au vu d'une situation des plus-saine, de reprendre les activités 96 dans de bonnes conditions.

Projets 96 : organisation d'un



Le club a été bien représenté aux championnats départementaux.

123.25.11.95

concours mixte et candidature à l'organisation d'un championnat ou une éliminatoire.

— Nocturnes du 21 juin au 13 septembre - Coupe cantonale à Moussac le 14 septembre - méchoui (sanglier) le 7 septembre - concours du maître joueur en nocturne et repas en commun le 20 septembre ; banquet de fin de saison fin octobre/début novembre - entraînement chaque

vendredi soir (si le temps le permet).

— Un projet d'école de pétanque est à l'étude sur proposition de Michel Jandreau. A la demande de M. le maire la toiture du local du club sera refaite : tuiles (d'occasion) à la charge du club et pose par les employés communaux, qui effectueront en outre quelques travaux d'embellissement : trottoirs goudronnés, sigle du

club sur le local. Un système de « motivation » pour les joueurs titrés et les plus assidus aux championnats est mis au point pour la saison.

— Composition du bureau : président Pierre Hébras ; vice-présidents : Roger Brancheau et Frédéric Dupont ; secrétaire Laurence Bouthy ; adjoint : Michel Carolo ; trésorier Pierre Jeamet ; adjoint : Ludovic Savin.

L'Isle-Jourdain

PÉTANQUE ISLOISE

Deux nouveaux titres en 1996

L'assemblée générale du club de pétanque de l'Isle-Jourdain s'est déroulée récemment à l'hôtel de la Paix sous la présidence de Pierre Hébras et en présence d'une quinzaine de membres.

Après avoir fait part de la délivrance de 40 licences pour 1996 (dont 3 séniors féminines et 1 junior), la secrétaire Laurence Bouthy a rappelé les très bons résultats obtenus par les membres du club au cours de l'année écoulée.

Le bilan financier va permettre d'aborder l'année 1997 dans de bonnes conditions. Le trésorier Pierre Jeamet remercie l'ensemble des donateurs (coupes et trophées) ainsi que la municipalité de l'Isle Jourdain pour la subvention qu'elle a attribué au club.

Le président Hébras a présenté ensuite le programme 1997 : samedi 31 mai, concours en doublette ; concours-entraînement en nocturne du 20 juin au 12 septembre ; coupe cantonale à Mouterre le 13 ou le 20 septembre ; Méchoui le 6 septembre ; concours du maître-joueur en nocturne avec repas en commun le vendredi 19 septembre ; enfin le banquet annuel clôturera la saison en novembre.

En fonction des conditions climatiques, les entraînements auront lieu chaque vendredi soir à



Le bureau est renforcé de deux nouveaux membres

la gare, à partir du début du mois de mars.

Le système de « motivation » pour les joueurs titrés, et les plus assidus aux championnats est maintenu, avec comme toujours une permanence obligatoire pour les nocturnes.

Le bureau est renforcé par l'arrivée de 2 nouveaux membres : André Duport et Jean-René Giraud. Sa formation est la suivante : président : Pierre Hébras

vice-présidents, Roger Brancheau et Frédéric Dupont ; secrétaire, Laurence Bouthy ; secrétaire adjoint, Michel Carolo ; trésorier, Pierre Jeamet ; trésorier adjoint, Ludovic Savin.

A ce jour, 3 nouveaux joueurs sont entrés au club (Michel Forand, Jean-Pierre Jardinot de Confolens et Dominique Vachon des Halles) et 4 autres dont 2

licences resteront gratuites pour les jeunes et coûteront 80 F pour les séniors.

Enfin, le club, compte-tenu de la fréquentation grandissante des espaces verts de la gare et de participation toujours soutenue aux nocturnes d'été, demande à la municipalité Isloise d'envisager une remise en état des toilettes publiques extérieures à ce

141-19/12/